

## **Entregan donativo a niños de "Mi Casita"**

Última actualización: Sábado, 22 Agosto 2020 13:45

Visto: 23123

---

### **Entregan donativo a la casa de niños sin amparo familiar "Mi Casita" en el municipio de San Cristóbal**

La Dirección de Ciencia, Tecnología, Innovación y Medio Ambiente de la provincia de Artemisa en colaboración con el Proyecto Conectando Paisajes hicieron entrega de un donativo que consistió en un set de colores, termos de agua y una mochila para cada niño de la casa sin amparo familiar, con el objetivo de motivar a los niños a que cuiden y protejan la naturaleza, y se mantengan atareados en estos tiempos de pandemia.

La actividad estuvo presidida por directivos del hogar, especialistas de medio ambiente de la provincia y de la sección municipal del CITMA en ese territorio. Durante el encuentro se les explicó a los presentes el objetivo de la actividad y el deber que cumplen las futuras generaciones en la protección del medio ambiente, además se habló sobre el proyecto Conectando Paisajes y la repercusión que tiene el mismo en ese municipio caracterizado por su ecosistema montañoso. El encuentro concluyó con la siembra de árboles por parte de los niños del hogar.

## Entregan donativo a niños de "Mi Casita"

Última actualización: Sábado, 22 Agosto 2020 13:45

Visto: 23123



## Entregan donativo a niños de "Mi Casita"

Última actualización: Sábado, 22 Agosto 2020 13:45

Visto: 23123

---

